



‘SEGURIDAD ES PRIORIDAD’

LÓPEZ RABADÁN PIDE CONGRUENCIA ENTRE DICHOS Y ACCIONES

Aunque expresó su respeto a los titulares y representantes de los Poderes de la Unión, la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, pidió “congruencia” a los ministros de la Corte tras la compra de camionetas de lujo.

“En términos del servicio público, yo creo que siempre será importante que seamos congruentes entre lo que decimos y lo que hacemos”.

Remarcó que “si decimos una cosa hay que hacerla, y México exige eso, que los servidores públicos nos comportemos a la altura de las prioridades en este país. ¡Hoy la prioridad es la seguridad!”. —*Víctor Chávez*